

**Hockey:** TSVMH-Damen bei  
Meister Köln und in Düsseldorf

## Reise ins Rheinland

**MANNHEIM.** Die Damen des TSV Mannheim Hockey müssen sich an diesem Wochenende auf die Reise ins Rheinland begeben. Der Spielplan der Ersten Feldhockey-Bundesliga sieht für die Schwarz-Weiß-Roten Spiele beim Deutschen Meister Rot-Weiss Köln (Samstag, 14 Uhr) und beim Mitaufsteiger Düsseldorfer HC (Sonntag, 12 Uhr) vor.

„In Köln können wir ohne Druck spielen und schauen, ob wir dem Ansturm von Rot-Weiss etwas entgegensetzen können“, sagt TSVMH-Damen-Coach Uli Weise, der sein Team in der Domstadt ganz klar als Außenseiter sieht. Im Aufsteiger-Duell am Sonntag in Düsseldorf rechnet sich Weise dagegen schon etwas mehr aus. „Düsseldorf hat bisher gut gepunktet und steht oben, das ist eine gute Ausgangslage für eine Überraschung. Leicht wird das allerdings nicht, aber das war es ja gegen den Münchner SC, den MHC und den Berliner HC auch nicht“, verweist Weise darauf, dass die TSV-Damen gegen höher gehandelte Teams bereits punkten konnten.

Olivia Ulrich wird wegen Knieproblemen fehlen. Laura Keibel wurde für den Nationalmannschaftslehrgang in Moers (13. bis 17. Oktober) nominiert, der auch drei Testspiele gegen Schottland beinhaltet.

### Top-Spiele für die Herren

Auf die TSVMH-Herren wartet ebenfalls ein anspruchsvolles Doppel-spielwochenende, allerdings tritt die Truppe von Trainer Stephan Decher in der Zweiten Feldhockey-Bundesliga Süd zweimal unter dem heimischen Fernmeldeturm an. Beide Begegnungen sind absolute Top-Spiele, denn mit dem SC Frankfurt 1880 empfangen die Zweitplatzierten Mannheimer am Samstag (16 Uhr) zunächst den Tabellendritten und am Sonntag (13.30 Uhr) reist der Tabellenführer TG Frankenthal in die Quadratesstadt. „Gegen Teams dieser Qualität haben wir in der laufenden Saison noch nicht gespielt“, erwartet TSV-Herrencoach Stephan Decher einen Härtestest. *and*